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Betreff: Koralmbahn - Haltestelle Flughafen Graz-Thalerhof 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Der Flughafen Graz-Thalerhof wird heute von den Flugpassagieren zu über 
80 -85 % mit dem Auto angefahren und eben nur zu ca. 15 % mit der Bahn. 
 
Bahnmäßig ist unser Flughafen derzeit nur mit der S-Bahnlinie 5 - Graz 
Spielfeld - über die dortige Haltestelle erreichbar. Die ebenfalls dort 
verkehrende S-Bahnlinie 6 - Graz-Deutschlandsberg bzw. Graz- Wies - der 
GKB bleibt dort gleich gar nicht stehen und ist daher für den Flughafen nicht 
verkehrs-wirksam. 
 
Die nunmehr ab Dezember 2025 sogar noch näher, sozusagen direkt am 
Flughafen vorbeiführende und in diesem Bereich in eine Unterflurtrasse 
einmündende Koralmbahn sieht baulich die nachfolgende Errichtungs-
möglichkeit einer Haltestelle Flughafen vor. 
 
Mit dieser Haltestelle wäre der Flughafen Thalerhof für den gesamten durch 
die Koralmbahn geschaffenen Wirtschaftsraum Österreich Süd mit seinen 
über 1,1 Mio Einwohnern auch zeitgemäß mit den Railjets aus der ganzen 
Steiermark und eben bis von Villach aus erreichbar und könnten die nach 
Corona wiederum zu erwartenden über 1 Mio Flugpassagiere auch modern 
und attraktiv in Hinkunft überwiegend direkt mit der Koralmbahn anreisen. 
 
Ich stelle daher an Dich, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, die 
 

Frage: 
 
„Bist Du bereit, bei der zuständigen Infrastrukturministerin, Deiner Partei-
kollegin Frau Bundesministerin Leonore Gewessler, vorstellig zu werden, 
damit diese Haltestelle so rasch wie möglich errichtet wird, damit in Hinkunft 
die Railjets der Koralmbahn die bisher überwiegende Aufgabe der auto-
mobilen Zubringung übernehmen können?“ 


